

No.326
令和8年

美顔ニュース



今年も一年で一番寒い2月がやってきました。

伊予路に春を呼ぶ「椿さん！」今年は、2月23日(月)～2月25日(水)の3日間です。

昨年より遅いようで春の訪れが待ち遠しいですね。 外気も乾燥していますので、身体やお肌の乾燥対策も実施していきましょう。



クロロフィル「ボディーミルク」200g ¥2640で身体のカサツキをケアしていませんか？ バリア機能を高め不足しがちな潤い成分を補うことに加え、お肌の保湿システムを助けることで上質な潤いに導きます。 気になるベタつきもなくしっとり感を実感出来ます。

入浴後や朝の着替え・乾燥が気になる時などにお使い下さい。

クロロフィル「ハンドローション」150ml ¥1430で手もボディーにも使えるすぐれものです。

手足のアレを防ぎ、ひび・あかぎれからお肌を守ります。

ハンドローション使用した後にボディーミルクを使うとより一層しっとりします。

この季節にお使いいただきたい逸品です！



そして外出時には、お顔もボディーもUVガードをお使い下さい。



年々温暖化で冬でも日差しが強いなど感じる日が多くなってきました。

お顔は年中UVガードを付けている方も・・手や首はどうですか？紫外線は、色素沈着だけでなくシワやタルミのトラブルも引き起こしますので、予防のお手入れは大事です！



毎日のこまめなお手入れが、透明感のあるお肌を実現します。

UVガードは、お顔に使用している物をボディーにも使えますが、汗や皮脂の出方がお顔とは異なるので今の季節、ボディーには保湿効果の高いUVガードをおすすめします。（UVエッセンス・UV50など）



2026年の花粉の飛散は？

スギ花粉は、2月上旬から飛散し3月上旬～中旬にピークをむかえる見込みです。ヒノキは、3月中旬頃。

西日本は、例年並みの所が多いようですが、東日本・北日本では例年より多く・非常に多い地域もあるようです。

最近は、黄砂・気温差などでもくしゃみ・ホテリなどが出てお肌を傷つけたりして肌トラブルを起こしやすくなっています。 花粉症の方はすでにお薬を服用していると思いますが、日常生活でも対策をして少しでも快適に過ごせるようにしましょう。

花粉を付けない・お肌から早く取ることを意識して外出時は帽子かぶったり、髪の毛をまとめたりして花粉をつけないように。マスク着用して鼻をガードしましょう。マスクかぶれ対策としてガーゼをマスクの間にすると効果的です。（小顔用マスクはNGです。）そして、帰宅後すぐにシャワー入浴をおすすめします。



夜のお手入れ時にお肌の傷を落ち着かせるようパスター・パックやシートマスクのお手入れが効果的です。

新春お年玉クイズ
答えは「うま」です

2月中旬頃ご当選のお客様には、
お知らせいたします。
又、店頭にも発表させていただきます。

お知らせ

「ガーゼ」の価格改定の通達が製造元よりきました。不本意ながらガーゼの価格を下記の通り改定させていただきます。

■ ガーゼ

改定前¥770 税込み→改定後¥858 税込み
よろしくお願ひいたします。